

96.008, c'est le nombre comptes [NICKEL](#) ouverts dans la région depuis son lancement en 2014. Il s'agit d'un service de tenue de compte ouvert à tous sans condition de ressources avec possibilité de découvert et de crédit. On compte en Auvergne-Rhône-Alpes 500 buralistes distributeurs de ce compte. On constate une augmentation de 2,77 % du nombre d'ouvertures en novembre. 42 % des clients sont des cadres, des employés ainsi que des fonctionnaires. Arrivent ensuite des personnes à la recherche d'un emploi ou sans revenus réguliers pour 37 %, les artisans et commerçants pour 9 %, les étudiants à 7 %, les retraités à 4 % et les professions libérales pour 1 %. [mon.compte-nickel.fr](http://mon.compte-nickel.fr)